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4年連続での決算委員として、平成２４年度決算審議を行いました

文教民生委員会の所管事務調査で先進地を訪れました

決算特別委員会で１４件の質問を行いました

先進地視察

 公立保育園の民営化に係る事例調査として「ひたちなか市」を訪問し、民営化に移行した保育園の状況や課題等を視察して
きました。

 平成２４年度一般会計の決算額は、歳入が東日本大震災に伴う震災復興特別交付税の減や、災害復旧費の国及び県補助

金の減などにより、前年比１０．６％の減額となっており、歳出も、駅周辺整備事業の完了や、東日本大震災の災害復旧に伴う関連

費用が減少したことなどにより、前年比９．４％の減

額となりました。

 一方、歳入のうち国・県からの財政支援が約６

割を超える本市にとって、平成２７年度からの地方

交付税の段階的な減額は、大きく影響を受けるこ

ととなるため、自主財源の確保及び歳出の抑制、

更には収入未済額の解消に努めるよう求めました。

 子育て支援に関する各種事業を推進している「徳島市」と、少子高齢化・人口減少に伴うまちづくりを実践している「神山町
のＮＰＯ法人グリーンバレー」を訪問し、これまでの活動の経緯や今後の方向性について、学んできました。

ひたちなか市児童福祉課職員より説明 金上保育園・白田施設長より説明 保育園施設見学

NPO法人グリーンバレー・大南信也理事長より説明 徳島駅前の子育て安心ステーション 徳島市子育て支援課職員より説明



国土交通省訪問
市議会有志による梶山副大臣との懇談

ミニ広聴会
各種グループとのミニ集会や公聴会

文教民生委員会 広報委員会

各委員会活動
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ゴミのリサイクルや、公共施設の利活用など、３項目１２件について質問

■第１３回市政報告会を開催いたします。

 日　時：11月24日（日）午後7時～
 場　所：パルティホール小会議室

 直近３ヶ月の活動報告をはじめ、市民の皆さんから市政

に対するご意見やご要望をお伺いいたします。

9月定例会での一般質問

９月議会における委員会付託議案の審査 議会だより１３４号の編集

１．公共施設の利活用について
　（１）市民交流センターについて
①指定管理者制度導入にあたり、これまでの経緯について
②主要施設の利用件数について
③指定管理者制度導入にあたり、期待できる効果について

　（２）生涯学習センター他、３地区の文化・学習施設について
①利用料金の見直しについて
②３施設のホールの利用件数について
③ふれあいホールの利用拡大に向けた規則の見直しにつ
いて

　（２）駅周辺施設について
①駅西広場、およびコミュニティスペース等の活用状況に
ついて
②今後の利活用策について

２．公立保育園及び幼稚園の
今後の計画について

（１）保育園及び幼稚園の方
向性について
①保育園の全体的な整
備計画について
②幼保一元化への取り
組みについて

３．ゴミのリサイクルについて
　（１）生ゴミのリサイクルについて
①コンポストや機械式生ゴミ処理機の購入補助の実績に
ついて
②給食センターにおける生ゴミの堆肥化について


